

## Message pour le conseil national de l'ACI Bordeaux – 16 et 17 mars 2019

Chers amis,

En cette ouverture de votre Conseil national, je viens vous adresser ce message d'encouragement pour vos travaux. Je sais l'énergie et la générosité qu'ils vous demanderont, y compris dans le renouvellement, le dépôt, ou l'accueil de vos mandats au service du mouvement.

Tout récemment, vous avez réaffirmé votre engagement dans l'Eglise en ce temps éprouvé, sur la base de votre confiance en Christ. Par votre baptême, vous avez part avec Lui. Soyez sûrs de l'engagement des prêtres et des évêques à vos côtés et avec les autres associations de fidèles. C'est ensemble que chacun pourra donner sa part à l'annonce de l'Evangile et engager toute l'Eglise elle-même sur des chemins de conversion qui deviennent chemins d'Evangile.

Notre Eglise est plus que jamais appelée à intérioriser l'intuition conciliaire de la vocation propre des laïcs pour la transformation du monde \*. A Annecy, j'ai pu constater combien le mouvement de l'ACI a capacité pour tenir ses membres en éveil sur leur responsabilité. Il s'agit de demeurer veilleurs tout en cherchant la part active de transformation qui nous incombe, par la grâce baptismale.

C'est ensemble que nous somme ce peuple de Dieu, debout, conscient et toujours étonné d'avoir été appelé par le Seigneur Jésus pour porter un si grand message.

Avec mon amitié et ma communion dans le Christ.

+ Dominique BLANCHET

Evêque accompagnateur du mouvement

*\* LG 31 : À [leur] place, [les laïcs ] sont appelés par Dieu pour travailler comme du dedans à la sanctification du monde, à la façon d'un ferment, en exerçant leurs propres charges sous la conduite de l'esprit évangélique, et pour manifester le Christ aux autres avant tout par le témoignage de leur vie, rayonnant de foi, d'espérance et de charité.*